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RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF 
LE MARDI 28 FÉVRIER 2023 

LOCAL D-137 
 

PROCÈS-VERBAL 
 
 
1.0 Procédures 
 

1.1 Ouverture de la réunion et prise officielle des présences 
1.2 Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée 
1.3 Secrétaire d’office ou nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 
1.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
1.5 Rapport des officiers 
 

2.0 Carrefour de la réussite 
3.0 Projet de documentaire 
4.0 Direction aux affaires administratives 
5.0 Comité de la Radio 
6.0 Achat d’un téléviseur 
7.0 Charte universelle des comités 
8.0 Tente et roll-up 
9.0 Achat d’un aspirateur 
10.0 Plan Major 
11.0 Fondation du Cégep de Lévis 
12.0 Élection annuelle 
13.0 Achat d’un ordinateur 
14.0 Affaires nouvelles 
15.0 Levée de la réunion 
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Présences 
 
Bédard, Raphaël  Directeur aux affaires sociopolitiques et environnementales 
Malenfant, Amélie  Directrice aux affaires administratives  
Pelletier, Vicky   Directrice aux affaires externes et aux communications 
Prévost, Jimmy    Directeur aux affaires pédagogiques 
Simard, Philippe  Directeur aux affaires culturelles et sociales 
Sirois, Christopher  Coordonnateur 
 
 
1.0 Procédures 
 

1.1 Ouverture de la réunion et prise officielle des présences 
 
Christopher Sirois propose l’ouverture de la réunion à 18 h 25. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 

 
1.2 Nomination d’un(e) président(e) d’assemblée 

 
Vicky Pelletier propose Christopher Sirois comme président d’assemblée. 
Philippe Simard appuie la proposition. 
 

1.3 Secrétaire d’office ou nomination d’un(e) secrétaire d’assemblée 
 
Raphaël Bédard propose Amélie Malenfant comme secrétaire d’assemblée. 
Philippe Simard appuie la proposition. 
 

1.4 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Vicky Pelletier propose l’adoption de l’ordre du jour.  
Raphaël Bédard appuie la proposition. 
 

1.5 Adoption du dernier procès-verbal 
L’adoption du procès-verbal de la réunion du 31 janvier 2023 est remise à la 
prochaine réunion. 
 

1.6 Rapports des officiers 
 
1.6.1 Rapport du coordonnateur 

• Réunion du conseil d’administration du cégep;  

• Comité du Plan stratégique; 

• Rencontre avec Monsieur Dany Dubois, directeur aux affaires 
étudiantes et communautaires; 

• Rencontre avec la direction de la Fondation du Cégep de Lévis; 

• Rencontre avec l’association étudiante du Cégep de la Pocatière; 

• Démarches pour changer le nom la corporation; 
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• Réunion de la Commission des études; 
1.6.2 Rapport de la directrice aux affaires administratives 

• Le poste est vacant. 
1.6.3 Rapport de la directrice aux affaires internes 

• Rien à mentionner.  
1.6.4 Rapport du directeur aux affaires pédagogiques 

• Réunion du comité de la réussite; 

• Réunion du conseil d’administration; 

• Rencontre avec une étudiante pour un problème dans un cours; 

• Rencontre avec un coordonnateur de département en lien avec 
un problème d’une étudiante. 

1.6.5 Rapport de la directrice aux affaires externes et aux communications 

• Quelques publications; 

• Réunion du conseil d’administration; 

• Discussion avec les membres du conseil exécutif du Cégep de La 
Pocatière à propos de la FECQ. 

1.6.6 Rapport du directeur aux affaires culturelles et sociales 

• Rencontre avec Monsieur Dany Dubois, directeur aux affaires 
étudiantes et communautaires; 

• Rencontre avec Valérie Morin et Marc-Antoine Gosselin-Côté en 
vue d’une collaboration future avec le service d’animation 
socioculturelle; 

• Rencontre avec Élodie du service des communications; 

• Projet de création d’un comité social. 
1.6.7 Rapport du directeur aux affaires socio-politiques et environnementales  

• Planification et animation de la journée de la fierté qui a eu lieu 
le vendredi 24 février. La vente de repas St-Hubert a peu 
fonctionné alors tout ce qui n’a pas été vendu a été mis dans le 
frigo communautaire. 

• Continue à travailler à la friperie. 
 

2.0 Carrefour de la réussite 
Caroline Boucher aimerait avoir des suggestions/idées pour améliorer les services offerts 
au Carrefour de la réussite. Elle mentionne qu’elle aimerait implanter un système dans 
lequel des étudiants rémunérés sont présents pour aider d’autres étudiants, système qui 
existe déjà dans d’autres cégeps. 
 

3.0 Projet de documentaire 
Raphaël a eu l’idée de tourner un documentaire qui parlerait de l’association étudiante. 
 
Vicky Pelletier propose que Raphaël Bédard contacte un responsable du programme de 
Cinéma afin de discuter de l’éventuel projet d’un film documentaire sur l’AECL. 
Philippe Simard appuie la proposition. 
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4.0 Direction aux affaires administratives 
Le poste de direction aux affaires administratives est à combler. Comme nous ouvrirons 
bientôt la période de mise en candidature pour l’élection des membres du conseil exécutif 
2023-2024, Amélie est d’accord pour assurer l’intérim jusqu’à l’élection. 
 
Vicky Pelletier propose que Amélie Malenfant assure l’intérim du poste de direction aux 
affaires administratives de l’AECL jusqu’à l’élection annuelle. 
Philippe Simard appuie la proposition. 
 

5.0 Comité de la Radio 
Les membres du comité Bigale aimeraient diffuser des balados à la Radio étudiante mais 
l’équipement n’est pas adapté. Raphaël suggère de demander des soumissions pour en 
acheter du nouveau. 
 
Philippe Simard propose que Raphaël Bédard et Amélie Malenfant soient mandatés 
pour demander des soumissions en vue de changer l’équipement de la Radio étudiante. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 
 

6.0 Achat d’un téléviseur 
 
Philippe Simard propose que le conseil exécutif fasse l’achat du téléviseur usagé de 
Raphaël Bédard pour un montant ne dépassant pas 60 $, qui nous servira lors des 
réunions hybrides. 
Amélie Malenfant appuie la proposition. 

 
7.0 Charte universelle des comités 

 
Philippe Simard propose l’adoption de la charte universelle des comités. 
Raphaël Bédard appuie la proposition. 
 

8.0 Tente et roll-up 
Christopher Sirois nous présente les propositions du service des communications en ce 
qui concerne la nouvelle tente et les nouveaux roll-up. 
 
Jimmy Prévost propose de faire l’acquisition de deux roll-up, un blanc et un rouge. 
Raphaël Bédard appuie la proposition 
 
Jimmy Prévost propose de faire l’acquisition d’une tente de couleur blanche. 
Vicky Pelletier appuie la proposition. 
 

9.0 Achat d’un aspirateur 
 
Raphaël Bédard propose que Christopher Sirois soit mandaté pour faire l’achat d’un 
aspirateur et d’un tapis pour le local D-137. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
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10.0 Plan Major 
Nous aimerions bonifier le plan d’assurances avec Plan Major en y ajoutant la 
télémédecine. L’augmentation à prévoir est de 12 $ par session, passant de 39 $ à 51 $. 
 
Jimmy Prévost propose que le conseil exécutif se positionne en faveur de l’ajout de la 
télémédecine au plan d’assurance déjà en place avec Plan Major. 
Philippe Simard appuie la proposition. 
 

11.0 Fondation du Cégep de Lévis 
Christopher Sirois, Jimmy Prévost et Suzanne Gagnon ont eu une rencontre avec la 
directrice de la fondation, Martine Nollet, le directeur du cégep, Guy Patterson, le 
directeur du cégep et Natasha Joncas, la secrétaire générale et coordonnatrice des 
affaires corporatives du cégep,. Nous leur avons transmis la décision du conseil 
d’administration de l’AECL de ne pas adhérer à l’entente qu’ils nous ont proposée. 
Plusieurs modifications devraient être apportées avant que nous envisagions une 
collaboration.  
 

12.0 Élection annuelle 
 
Vicky Pelletier propose que la période de mise en candidature pour l’élection des 
membres du conseil exécutif 2023-2024 débute le 31 mars 2023 et se termine le 21 avril 
2023. 
 

13.0 Achat d’un ordinateur  
Actuellement, Suzanne Gagnon travaille avec l’ancien ordinateur du conseil exécutif qui 
n’est plus très performant.  
 
Vicky Pelletier propose que le conseil exécutif Fasse l’acquisition d’un nouvel ordinateur 
et d’un disque dur externe pour Suzanne Gagnon. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 
 

14.0 Affaires nouvelles 

• Nous attendons toujours des nouvelles de l’entente entre la STL et l’UQAR; 

• Possible regroupement des associations étudiantes des cégeps de la région; 

• Le Cégep de Rimouski nous demande notre appui; 

• Achat d’un billet pour l’encan hivernal du centre de pédiatrie sociale de Lévis au 
coût de 10 $. 

 
15.0 Levée de la réunion 

 
Amélie Malenfant propose la levée de la réunion à 19 h 44. 
Jimmy Prévost appuie la proposition. 

 

 
 
Christopher Sirois     Amélie Malenfant 
Président d’assemblée          Secrétaire d’assemblée 

 


